

## La Redacción

### Fe de errores

En el número 122-123 de *mientras tanto*, el último de la edición impresa, se han deslizado algunos errores, el más importante de los cuales afecta al artículo de Antonio Izquierdo Escribano, «Balance del mundo que hemos aprendido: tres décadas de experiencia migratoria en España». El error está en las tablas 3 y 4 relativas a la actividad laboral. En ambas los años están invertidos. Las columnas de datos que figuran debajo de 2008 son las registradas en el año 2014 y viceversa. Lo más sencillo es cambiar el orden. Donde dice 2008 hay que sustituirlo por 2014 y donde figura 2014 debe decir 2008. En el título de ambas tablas también hay que cambiar el orden y poner primero 2014 y luego 2008.